

Será escuchada la voz de la niñez quintanarroense en Parlamento Infantil 2012: EEA

- Escuchan integrantes del Parlamento Infantil Conferencia Motivacional de Vanessa y Luis Miguel López García, jóvenes con reconocimientos a nivel nacional.
- Eligen a integrantes de mesa directiva del Parlamento Infantil 2012



CHETUMAL, Q. Roo.- El diputado Eduardo Espinosa Abuxapqui, presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, dijo que la sociedad desea escuchar la voz de la niñez quintanarroense, por lo que garantizó ante tutores y maestros que todos los diputados infantiles harán uso de la Máxima Tribuna de Quintana Roo.

Durante el segundo día de actividades, los diputados infantiles acudieron al vestíbulo-mural del Congreso del Estado para escuchar la ponencia de Vanessa López García, quien en 2008 fue diputada infantil por Quintana Roo correspondiente al primer distrito electoral federal.

López García fue galardonada en 2011 con el Premio Nacional de la Juventud en Derechos Humanos. Su exposición giró en torno al desarrollo de los niños con igualdad de oportunidades, motivando a los 25 diputados infantiles a continuar luchando por el respeto a los derechos de las niñas y los niños.

Posteriormente Luis Miguel López García, ganador del Premio Nacional de la Juventud en la categoría Aportación a la Cultura Política y Campeón Nacional de Debate Político, pidió a las niñas y niños recordar siempre que son totalmente capaces de decidir su propio destino.

La pregunta a la que se enfrentarán, dijo, “es qué camino van a elegir; cada vez que elijan tendrán un beneficio o una consecuencia”.



2º Parlamento Infantil

“Diputado Infantil por un Día”

Luis Miguel López García, les recomendó comenzar cada día con un propósito, y si tienen un sueño “tienen que protegerlo, si quieren lograr algo vayan y consígalo, y sobre todo encuentren la diversión en su talento”.

Luego de escuchar una conferencia de motivación, los diputados infantiles realizaron un ensayo general de la sesión solemne para instalar el Segundo Parlamento Infantil 2012.

También se llevó a cabo al elección de la Mesa Directiva que presidirá la sesión solemne, que estará presidida por David Molina Ucán, diputado infantil del municipio José María Morelos. En la vicepresidencia estará Otiel Andrés Padilla Escamilla, diputado infantil del municipio Lázaro Cárdenas y como secretaria estará la diputada infantil Nora Elizabeth Garza Ramírez, del distrito XII.

De igual forma se llevó a cabo el sorteo para elegir a los tres diputados infantiles que fungirán como oradores en el desayuno que ofrece el titular del Poder Ejecutivo, siendo la niña Citlali Cauich Dzib diputada infantil por el distrito I, Sebastián Naal Gómez diputado infantil del municipio Solidaridad, y José Caporal Ramos, diputado infantil por el distrito III.

Por acuerdo de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología que preside el diputado Luciano Sima Cab, tanto los integrantes de la Mesa Directiva como los 19 niños restantes, tendrán participación en la Sesión Solemne.

Al término de esta elección, el grupo de los 25 diputados infantiles y sus acompañantes, acudieron a las instalaciones de la Junta Distrital 01 para participar en la Consulta Infantil y Juvenil 2012, como parte de las actividades para fomento de los valores democráticos entre los niños.

Por la tarde, los diputados infantiles y tutores que los acompañan, realizaron un recorrido por el parque temático Biouniverzoo.

De acuerdo con el itinerario del 30 de abril, a las 8 de la mañana los diputados infantiles asistirán al Centro Internacional de Negocios y Convenciones de Chetumal a un desayuno que ofrece el titular del Poder Ejecutivo.

Mientras que a las 10 horas, las niñas y niños serán trasladados a la sede del Poder Legislativo para la instalación del Segundo Parlamento Infantil 2012, en donde luego de tomar protesta como diputados infantiles por un día, expondrán sus temas en la Máxima Tribuna del Estado.

29 Abril de 2012